

Les Féminines 2017

La tempête de la semaine précédente nous avait fait craindre le pire ... Les dernières bourrasques de vent à prêts de 120 km/h n'étaient guère encourageantes cette sortie allait-elle être annulée ?

Rien ne peut arrêter une femme décidée nous avons donc croisé les doigts et sommes arrivées à Cambrai en espérant que le soleil serait au rendez-vous et nous n'avons pas été déçues !

C'est à l'heure prévue que nous nous sommes toutes retrouvées avec grand plaisir comme en 2016 !

Départ donc vers 9h ce vendredi 15/09/2017 pour un parcours de 90 Kms sous la direction de Joëlle et de Babette, organisatrices de ces retrouvailles .
Nous nous sommes engagées vers Bonavis où nos premiers ennuis mécaniques ont commencé mais même la crevaison ne nous a pas découragées et grâce à Babette, nous avons pu reprendre la route très vite.

Le temps nous est favorable, la tempête semble lointaine et le soleil nous accompagne bien agréablement jusqu'à Arleux où nous visitons une ferme, productrice d'ail mais aussi qui « travaille » l'ail produit, le fume, le tresse puis le vend ,,production locale offerte mais aussi d'autres spécialités du Nord telles que les bêtises de Cambrai mais aussi des gaufres de Dunkerque ! Vive le Nord !!!



Nous sommes très bien accueillies , une soupe à l'ail nous est offerte après des explications sur le fumage données avec beaucoup de passion par les producteurs
Nous restons à la ferme pour déjeuner et reprenons la route pour Balluel où nous dansons autour de la roche pour empêcher la pluie de revenir ! 3 tours faits avec ferveur et un 4ème au cas où ... Mais cette journée n'aura pas été de tout repos, après une crevaison, un pneu qui éclate ! Heureusement plus de peur que de mal, ouf ! Et encore Vive « ces Dames » qui savent faire face !

Ce week-end nous aura fait découvrir « le bassin rond » là encore sous le soleil et Flesquières connu pour être la « bataille de Cambrai », bataille de la Première Guerre mondiale qui s'est déroulée du 20 novembre au 7 décembre 1917 entre Ribécourt et Flesquières et où les Britanniques ont utilisé pour la première fois en masse des chars d'assaut ... combat qui nous a été conté par « un spécialiste » de la région

Les routes sont agréables et tout notre petit monde semble satisfait malgré les quelques gouttes de pluie mais rien n'entamera notre moral l'hôtel est bienvenu le lieu de résidence est au top et les repas du soir comme du matin seront à la hauteur de l'hôtel BEATUS !

Merci aux organisatrices qui ont bien choisi !



La deuxième journée se passe tout aussi agréablement sur un terrain un peu plus vallonné mais le plaisir de la découverte reste intact sous un soleil toujours présent.



Nous allons jusqu'au musée du touage à Riqueval et découvrons le tunnel de Ruyaucourt où le treuillage des péniches est organisé à horaires fixes pour faciliter la circulation fluviale... tout nous est expliqué avec gentillesse La partie sud de Cambrai reste aussi plaisante qu'au premier jour, le dénivelé de 1000 m est un peu plus fort mais nous n'avons pas les sacoches et nous l'apprécions .

Retour vers Cambrai vers 18h30 !

Une dernière soirée ensemble pour se rappeler les bons moments des féminines 2016 ... se reposer de la journée présente et rêver de ce que sera 2018



Demain 17 septembre, sera notre dernier jour des Féminines 2017 qui nous permettra de découvrir les alentours de l'Abbaye de Vaucelles puisque les visites sont impossibles à cette époque .

Là encore le soleil est avec nous et Jöelle nous fait découvrir la ville de Cambrai



Nous prenons un petit repas ensemble avant de nous séparer en nous promettant de nous retrouver dans 1 an, fidèles au poste comme d'hab !

Encore merci aux « gentilles organisatrices » pour ces 3 jours si vite passés qui ont demandé tant de préparation et causé tant d'interrogation .

Prochain épisode donc en 2018 !!!!!